

Mil 543 ciudadanos interesados en ser **observadores** para proceso electoral



Mireya Álvarez

Toluca, México.- Hasta el pasado miércoles se han presentado **mil 543 solicitudes de ciudadanos** para participar el próximo 2 de junio como observadores electorales, de los cuales 568 son hombres y 974 mujeres y una persona que se considera no binaria, así lo informó Lilita Martínez Díaz, vocal de Organización de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México.

En la sesión correspondiente al mes de marzo, Martínez Díaz, también indicó que de esas personas se han recibido mil 389 solicitudes a través del portal público, dos solicitudes en la Junta Local Ejecutiva, 144 en las juntas distritales y ocho recibidas en el Instituto Electoral del Estado de México.

Aunado a ello, se han recibido 966 solicitudes individuales, 977 por miembros de alguna organización; quienes probablemente puedan acceder a recursos del **Fondo de Apoyo para la Observación Electoral**, dedicado para organizaciones de la sociedad civil y de instituciones

de educación superior.

Asimismo, la Vocal de Organización anunció que se tiene un registro de mil personas que ya han llevado a cabo su curso de capacitación, de las cuales 976 ya ha aprobado su registro.

Por otra parte, se indicó que hasta esta semana suman **2 mil 460 acciones de promoción**, entre las que destacan tres personas con discapacidad visual de la fundación "**Vemos con el Corazón**" y a quienes en los próximos días se les brindará capacitación, para que por primera vez en el distrito de Texcoco se sumen a esta actividad y sus derechos no se vean coartados.

Por su parte, **Ramiro Medrano González**, consejero electoral del mismo Instituto, refirió que tan sólo en los últimos 12 días hubo del registro de al menos 260 ciudadanos interesados en ser observadores.

Por lo que subrayó que este proceso dará certeza en la garantía de transparencia del proceso próximo. "**Esto habla del trabajo desempeñado a nivel institucional sobre el tema de la observación para que el mayor número de ciudadanos se pueda incorporar**", acotó.